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2012 年 8月 27日 

 

【がん医療セミナー】 

もっと知ってほしい「小児がん」のこと in 福岡 

アンケート結果及びご寄付の報告 

 

2012 年 8 月 24 日（金）、レソラ NTT 夢天神ホールにて開催されました表題セミナ

ーのアンケート結果を、ご報告申し上げます。94 名の方にお申し込み頂き、当日は 111

名の方が参加され、うち、35名の方からご意見を頂きました（回収率 31.5％）。 

 

頂きましたコメントは、判読が難しいもの、表記が適切でないものも含め、原則全て記

載し紹介しています。但し、掲載が不適切と考えられる数件のコメントについては、割愛

させて頂いております事、ご了承下さい。 

 

当セミナーにて参加者の方々から頂きましたご寄付は 46677円です。頂きましたご寄

付は CNJ のがん啓発活動などを運営する資金に充てさせて頂きます。皆様のサポートに

心から感謝いたします。ありがとうございます。 

 

 

（1）今回のセミナーはどのような媒体でお知りになりましたか？   

  ① キャンサーネットジャパンのホームページ（ブログ）などのイベント告知    

11.4% 

 ② キャンサーネットジャパン他の twitter、facebook などの SNS のイベント告知

                                5.7％ 

 ③ キャンサーチャンネル（CancerChannel）のイベント告知       2.9％ 

 ④ CNJ 以外の患者会・支援団体からのお知らせ                         0.0% 

⑤ 友人・知人に誘われて                                     8.6% 

⑥ 新聞・雑誌などマスメディアの告知                  5.7％ 

⑦ 病院でのポスター告知など                            5.7％ 

⑧ LinQ のホームページ                        51.4％ 

⑨ その他（樋口さんより紹介。知人の FB。等 ）                8.6% 

 無記                     0.0%

           

（2）あなたのお立場に○印をお願いします。       

 ① 患者                   14.3％  

 ② 患者の家族・友人              14.3%  

 ③ 医療関係者（医師・看護師・薬剤師・その他：）          17.1%  

 ④ プレス関係                2.9%  

 ⑤ 学生                              25.7%  
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 ⑥ その他（LinQ のファン。浪人生。フリーター。等）       25.7％ 

 無記                  0.0% 

        

（3）AYA 世代と言われる 15歳～２９歳でがんと闘う若者たちがいることを知っていま

したか？ 

 ① 知っていた                         48.6％ 

 ② 知らなかった                        51.4％ 

 無記                              0.0％ 

 

（4）小児がんでがんと闘う子どもたちがいることを知っていましたか？ 

 ① 知っていた                         88.6％ 

 ② 知らなかった                        11.4％ 

 無記                              0.0％ 

 

（5）プログラムに関するご感想を教えて下さい。      

■ 講演①：牧本 敦 氏 「病気の子ども達から教えられたこと」  

 ① 大変参考になった                     51.4%  

 ② 参考になった                                      34.3%  

 ③ 参考にならなかった                                     2.9%  

 ④ どちらとも言えない                                     5.7%  

 無記                                         5.7%   

 

■ 講演②：樋口 彩香 氏 「14才でがんになって」  

 ① 大変参考になった                     71.4%  

 ② 参考になった                                      14.3%  

 ③ 参考にならなかった                                     2.9%  

 ④ どちらとも言えない                                     5.7%  

 無記                                         5.7%   

 

■ 講演③：小畑 和馬 氏 「国立がん研究センター中央病院に院内学級ができるまで」 

 ① 大変参考になった                     68.6%  

 ② 参考になった                                      22.9%  

 ③ 参考にならなかった                                     0.0%  

 ④ どちらとも言えない                                     5.7%  

 無記                                         2.9%   

 

■ トークショー  

 ① 大変参考になった                                     65.7%  

 ② 参考になった                                       25.7%  
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 ③ 参考にならなかった                                      0.0%  

 ④ どちらとも言えない                                      2.9%  

 無記                                         5.7%  

 

 

～今回のセミナーに参加してのご感想･ご意見等ございましたら下記に記載ください～ 

 

【患者】 

・次回も福岡でぜひ開催して頂きたいです。もっと長い告知期間や人の集まりやすい発信

が出来れば。福岡はもっともっと人が集まりますから！九州は小児がんアドボケイトの

金の卵がたくさんいます。東京と九州から全国を大きく変えていく大波をおこしてほし

い。若き人材たちの活躍に期待をしています！ 

・車いすの子もいるので難しいと思いますが、出来れば登壇してもらい表情が見える形で

お話してもらえれば良かったと思います。 

・私の父も肺がんで闘病中で気持ちがわかる部分ではあったが、後半からの参加だったの

で、頂いた資料を帰宅してから読みたいと思います。 

 

【患者の家族・友人】 

・色々な問題が山積みであるということがよくわかった。官民一体となって問題を解決し

ていかなければならないと思う。 

 

【医療関係者】 

・15 分というトークショーはあっという間でした。もう少し話を聞きたかったです。私

の知人にも膵臓がんの方がいます。もう末期のステージ 4です。そして死期に近付いて

います。何もしてあげられず、夏に会いに行きました。とてもがんについて興味深くな

りました。 

・感動をありがとう。もっと彼女たちと同じ世代の小、中、高生に聞いてもらえると良か

ったですね。生き方がかわるんじゃないかと思うほどでした。 

・もっと多くの人に聞いてほしいと思いました。高校のことは、やはり整備していく必要

があると思います。前例がないという言葉はいつもどうかとイラッとします。何でもは

じめは初めてだから、前向きに考えてほしいです。小児がんに関わる医者やその他のス

タッフが増えるといいと思います。きちんと治療以外のサポートに対しても国が認めて

いく必要があるかと思います。牧本氏の講演について、これからももっと治療の開発を

頑張って下さい。樋口さんの講演について、もっとそういう生の声をききたいです。小

畑氏の講演について、元気にいやされます。トークショーについて、それぞれの声が国

に伝わるといいなと思います。 

・小児がんは不治の病でないことがわかった。 

 

【学生】 
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・当事者の方の貴重なお話が聞けて大変勉強になりました。もう少し講演の時間を長くし     

ていただきたいと思いました。小児がんにかかわる専門職の方のお話も聞けたら良いな

と感じました。本日は貴重なお話ありがとうございました。 

・良かったです。 

・LinQ がきっかけで小児がんについて知る機会を得る事が出来ました。今日はありがとう

ございました。 

・今回、LinQ が出演するということでこの講演に参加しましたが、私自身がトレーナーと

いう活動をしているので、医療について関心があります。この機会に聞けたことはとて

も良かったです。 

・自分の中でこの講演は“２番目”の目的だったけど、こんな貴重な話を聞かせていただ

いてほんとに来て良かったと思います。僕自身、将来は医療に携わる職に就くことを目

標にしているのですが、より真剣に向き合えるような気がしました。本当にありがとう

ございました。 

・ためになりました。また聞きに行きたいです。 

 

【その他】 

・今まで小児がんの事についてほとんど知る機会がなかったので、今回のセミナーは大変

貴重な経験になりました。ありがとうございました。子供たちにとってこれからよりよ

い国になることを願っています。 

・小児がんというものに持っていたイメージと病気がどういうものかが違っていて驚きま

した。患者の方々がすごく元気で、病気と闘っている姿に感動しました。 

・レモネードのやつは、TV で見て知っていたので、自分も協力できることがあればして

いきたいと思った。 

・LinQ が出るということで息抜きにきたのですが、遅れてきてあまりきけていませんが、

たくさんおもうことはありました。来て良かったです。LinQ と協力して PRするのはい

いのですが、いまひとつ気持ちの切り替えができませんでした。 

・小児がんの事を知る良いきっかけになりました。ありがとうございました。 

・知らなかった事を知れて、来て良かったです。ありがとうございました！ 

・AYA とは何の略ですか？私の小学校時代の知り合いもがんにかかり、亡くなりました 

 

 

 


